



Décima Segunda Región Naval

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: **041/2024**

8 de abril de 2024

Con buena mar arriba el Buque Escuela Velero “Cuauhtémoc”, al puerto de Acapulco, Guerrero, al término de recibir mantenimiento integral en el Astillero de Marina Número 20 en Salina Cruz, Oaxaca

Acapulco, Gro.- La Secretaría de Marina a través de la Armada de México, por medio de la Décima Segunda Región Naval, informa que ayer, el Buque Escuela Velero ARM “Cuauhtémoc” (BE-01) arribó al muelle de la Unidad Naval de Protección Portuaria 121 (UNAPROP-121) con sede en Acapulco, Guerrero, al término de recibir mantenimiento integral en el Astillero de Marina Número 20, ubicado en Salina Cruz, Oaxaca.

Cabe mencionar que, durante los tres meses que estuvo en dicho astillero, el “Embajador y Caballero de los Mares” ingresó a la fosa del dique seco para ponerlo sobre sus calzos, con el fin de efectuar la limpieza de su obra viva (parte del buque que va sumergida en el agua); asimismo, se efectuó mantenimiento programado al tren de propulsión, sistema de gobierno, planta frigorífica, sistema de generación de energía eléctrica, así como a las cubiertas, mamparos y arboladura; para poder iniciar el próximo viaje de instrucción denominado “Tricontinental 2024”.

El Buque Escuela Velero ARM “Cuauhtémoc” (BE-01) es un navegante incansable que, con sus más de 40 años de servicio en la Armada de México, ha realizado 43 cruceros de instrucción y visitado alrededor de 235 puertos de 76 países, contabilizando más de 6 mil 678 días en altamar y 856 mil 594 millas náuticas navegadas, equivalente a dar 39 vueltas alrededor del mundo.

El “Embajador y Caballero de los Mares” es un representante de la nacionalidad mexicana y lleva consigo un mensaje de paz y buena voluntad, además de enarbolar, orgulloso, el pabellón mexicano en los mares y puertos del mundo.

¡Por la exaltación del espíritu mariner!

-ooOoo-